
JOVENS VENCENDO A SATANÁS 
 

     Como foi dito pelo Apóstolo João em sua epístola (jovens, eu vos escrevi 
porque sois fortes e já tendes vencido o maligno), trago no título desta a 

recordação do quanto o Apóstolo acreditava na força jovem. 
     Tem, porém ocorrido uma fraqueza e letargia em todo o mundo, que até 

os jovens que poderiam mudar os cursos das sociedades e culturas 

mundiais, parecem estar como aqueles que dormem; ignorando as 
dispensações. 

     Quero apenas indagar breve questão: De que vale a força e o poder de 
um guerreiro, se ambas estiverem controladas, ou subjugadas? Ninguém 

teme a um leão dentro da jaula, nem a elefante acorrentado; mas se 
disserem que em tal rua há um leão solto, quem ousará passar por ela? 

       Está escrito (Jo.8:32), conhecereis a verdade, e a verdade vos libertará 
(libertará o entendimento). Mas acontece que os leões ainda não se 

libertaram; os jovens EVANGÉLICOS estão preferindo viverem como leão 
enjaulado; olham-se em espelhos e admiram-se, mas não percebem que, 

quando admirados por outros olhos, são totalmente desprezados. Suas vidas 
não expressam nada. 

     Jovens! OUÇAM MEU GRITO! 
     É necessário desviar-se das tradições das Igrejas, e alimentar-se 

com a verdade das Escrituras!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!!! 

     É necessário conhecimento pleno e revelação (Jo 5:39), para não morrer 
na milenar ignorância de, por tradição, continuar a chamar de santo, o 

que já tornou-se profano, e de homem de Deus, quem na verdade já 
virou servo de Satanás. 

     É necessário parar de prestar cega obediência a homens, e viver 
tentando justificar as rebeldias diante de Deus. 

     É necessário deixar de seguir as regras da Igreja, para seguir a Escritura. 
     É necessário aprender seguir os conceitos de Cristo, e não mais o dos 

homens (Mt.6:6). Os crentes já possuem uma Constituição e um Estatuto, e 
se chama BÍBLIA, A PALAVRA DE DEUS. 

     É necessário entender que o seu pastor só estará a serviço de Deus, 
quando não se opuser a voz que fala dentro de ti, querendo suscitar a força 

do grande leão que jaz em ti. 
     Jovens, deixem de obedecer cegamente a seus pastores, e passem a 

obedecer cegamente ao Seu Deus; foi Ele que foi desfigurado por você. 

     Não sou o que sou, nem estou onde estou por obedecer a homens. Todo 
grande Homem de Deus é MARGINAL. 

     Nunca me preocupei com cargos, mas sempre disse eis-me aqui. 
     Nunca fui consagrado por mãos de homens, mas os frutos do meu 

trabalho demonstram quem me ungiu. 
     JOVENS, EU VOS ESCREVI PORQUE SOIS FORTES, E JÁ TENDES 

VENCIDO OS SISTEMAS ASSASSINOS DAS IGREJAS. 
 

Pr. Tupirani - pastortupirani@hotmail.com  
WWW.OGRITODAMEIANOITE.WEBS.COM 

 

mailto:pastortupirani@hotmail.com
http://www.ogritodameianoite.webs.com/

